

„Menetekel – die unerhörte Wahrheit!“

Dessau: Anlässlich des 20. Jahrestages des Mauerfalls zeigt die Theatercompagnie Christiane Baumann & Seilschaften das Stück „Menetekel – die unerhörte Wahrheit!“ im alten Bahnhofpostamt Dessau, Bitterfelder Straße 43 in Dessau.

Es handelt sich hierbei um den ersten Teil einer Stücketrilogie, in welchem der Einfluss der gesellschaftlichen und politischen Veränderungen auf das Verhalten und die Psychologie der Menschen in einem grenzenlosen Land und in einer grenzenlosen Welt hinterfragt wird.

Das Stück geschrieben im Duktus einer griechischen Tragödie und dicht verwoben mit Figuren aus der christlichen und griechischen Mythologie reflektiert mit den künstlerischen Ausdrucksmitteln des Sprechtheaters, der Performance, des Tanztheaters sowie erstmals auch mit Vorsatzstücken aus der Bildenden Kunst und des Dokumententheaters den Wandel der Gesellschaft und das Verhältnis zwischen Macht und Ideal ...

auf teils heiter-skurrile, teils auf nachdenkliche Art.

Es spielen: Die gesamte Compagnie und die Revuetanzgruppe Showtime e.V.

Dessau in Kooperation mit der Eventagentur AMLIMIT.

Premiere ist am Freitag, dem 26. Juni 2009 um 19.00 Uhr Karten für das Stück gibt es unter Tel.: 0340/8507259, sowie am Tag der Veranstaltung eine Stunde vor Veranstaltungsbeginn an der Abendkasse im alten Bahnhofpostamt.

Weitere Vorstellungen:

Samstag 27. Juni 2009 19.00 Uhr

Sonntag 28. Juni 2009 19.00 Uhr

Freitag 03. Juli 2009 19.00 Uhr

Samstag 04. Juli 2009 19.00 Uhr

Sonntag 05. Juli 2009 19.00 Uhr